

Die Bibel

Es gibt Menschen, die die Bibel nicht brauchen.
Ich gehöre nicht zu ihnen.

Ich habe die Bibel nötig.
Ich brauche sie, um zu verstehen, woher ich komme.

Ich brauche sie, um in dieser Welt
einen festen Boden unter den Füßen und Halt zu haben.

Ich brauche sie, um zu wissen,
dass einer über mir ist und mir etwas zu sagen hat.

Ich brauche sie, weil ich gemerkt habe,
dass wir Menschen in den entscheidenden Augenblicken
füreinander keinen Trost haben
und dass auch mein eigenes Herz nur dort Trost findet.

Ich brauche sie, um zu wissen,
wohin die Reise mit mir gehen soll.

Jörg Zink